

Beweg-Grund

Die Jugendlichen werden immer dicker, immer unbeweglicher.

Aber nicht alle! Die EN-Sportredaktion fragt Jungen und Mädchen aus der Region nach ihren Beweggründen – heute im Interview:

Julius Ahrens. Der Zwölfjährige besucht die siebte Klasse der Bismarckschule und wohnt in Elmshorn.

Welcher Sport, seit wann und warum?

Ich rudere seit drei Jahren im Elmshorner Ruderclub und bin dazu gekommen, weil meine Brüder auch rudern. Wir sind eine richtige „Ruderfamilie“, meine Eltern rudern auch. Bevor ich zum Rudern gewechselt bin, habe ich beim FC Elmshorn und der SV Lieth Fußball gespielt.

Wie oft trainierst du?

Normalerweise dreimal wöchentlich.

Welche Sportausrüstung benötigst du?

Skulls, einen Einteiler für Regatten, T-Shirt und Sweatshirt, kurze und lange Hose, bei Sonne auch ein Cap und eine Sonnenbrille.

Was war für dich bisher der schönste sportliche Erfolg?

Ich bin in diesem Jahr in Lübeck Landesmeister im Ergometerfahren geworden.

Was ist dein größter sportlicher Wunsch?

Ich möchte im Einzel oder mit dem Team Deutscher Meister auf einer Kurzstrecke werden. Also zwischen 500 und 1000 Meter, Langstrecken mag ich nicht.

Welche weiteren Hobbys hast du?

Ich spiele Gitarre.

Welche Sportart siehst du dir gern live oder im Fernsehen an?

Fußball und das Ruderrennen zwischen Oxford und Cambridge. *asb*



Julius Ahrens (12) rudert seit drei Jahren.

ASB